### 波野中学校 交诵安全教室

4月8日(木)、交通安全教室を行いました。肝付警察 署の方を講師に招き、自転車の整備方法や交差点での横 断など、安全な運転の仕方について実習しました。また、 路上駐車中の車両をよける際の後方確認や進路変更の仕 方などについて、講師の方が実演しながら詳しく解説し てくださいました。

生徒たちは真剣な態度で取り組み、交通安全への意識 を高める貴重な時間となりました。



#### 波野小学校 スケッチ大会

5月8日(土)、スケッチ大会を実施しました。

低学年児童は学校敷地内で遊んだ後、楽しかった思い 出を絵に表しました。

中・高学年児童は、柏原漁港、地域の牛舎、四十九所神社、 二階堂家住宅に行き下絵を描きました。

引率の先生に構図や配置を指導してもらいながらキャ ンバスに思い思いの絵を表し、児童が「先生、見て見て。 上手にかけたよ。」と描いた絵を先生に見せて喜ぶ姿が見 られました。

また、昨年度から導入されたタブレットを使い写真を 撮り、構図を保存して、仕上げに活用しました。

絵の完成が楽しみです。



# 学校ニュース school news

## 内之浦中学校 防犯教室

5月17日(月)、不審者対応に関わる「防犯教室」を 実施しました。

講師に肝付警察署生活安全課の職員の方をお招きして、 登下校だけに限らず日常の生活の中で、不審者等からの 声かけ等を想定し、模擬訓練という形で実施し、アドバ イスをいただきました。

実際に手を捕まれたときの対処法などについても具体 的に指導をいただき「いかのおすし」とあわせて「自分 の身を守る」という視点で学びを深めることができまし た。



## 国見小学校 体力アップ!チャレンジかごしま

5月18日(火)、「体力アップ!チャレンジかごしま」に 挑戦しました。

これは「みんなで力を合わせて、自分たちが目標とする 記録に挑戦し、運動することの楽しさや達成感を味わおう」 をねらいとして、鹿児島県の小学生が縄跳び運動やボール 運動に挑戦する取組です。

1年生は長縄跳びの練習、2年生は1分間で何回跳べる か挑戦する「レッツ短縄跳び」、5年生は3分間で何回跳べ るか挑戦する「長縄エイトマン」、3・4・6年生は1分間 でボールを自分の周り何周転がせたか挑戦する「のばして コロコロ」に取り組みました。

6月と12月の記録発表に向けて頑張っています。

